

Protokoll der Pfarrausschuss-Sitzung von St. Cornelius und Zum Göttlichen Erlöser  
am Dienstag, 28. Oktober 2025, im Pfarrheim St. Cornelius  
Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 19:50 Uhr

Anwesende: Rosina Decker, Horst Demerath, Frank Didden, Yannik Gran, Markus Kassel, Philipp Müller, Carolin Stecher, Ursula Weller

Entschuldigt: Wolfgang Gärtner, Alexandra Hein, Monika Vog, Birgit Wilbertz

(1) Begrüßung und Einführung

Die Sitzung wird von Carolin Stecher geleitet.

(2) Bestimmung eines Protokollführers

Als Protokollführerin wird Ursula Weller bestimmt.

(3) Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 9.9.2025

Das Protokoll wird ohne Änderungswünsche einstimmig gebilligt.

(4) Kurzer Rückblick

a. Pfarrpatrozinien St. Cornelius 20.9.2025 und Zum Göttlichen Erlöser 26.10.2025

Cornelius: sehr schöne Feier, auch aufgrund der vielen Messdiener (ca. 20 wg. Ehemaligen-Treff). Anschließendes Beisammensein in der Kirche mit ausreichend Canapés und Getränken.

Erlöser: Pfarrer Fanta ist gut auf das Patrozinium eingegangen. Nach der Messe nettes Beisammensein im Rahmen des Kirchencafés, ergänzt um einige Flaschen Wein.

b. Trierwallfahrt Anfang Oktober

Es gab 2 Pilgertage, an die Sieg und nach Altenberg. Für nächstes Jahr ist wieder eine Pilgerwoche in den Herbstferien geplant.

c. Wallfahrt der Messdiener nach Rom (Mitte Oktober)

Insgesamt sind 42 Teilnehmer aus Roncalliland und Brück/Merheim mit Bussen nach Rom gereist. Die Fahrt war sehr erlebnisreich. Die Abschlussmesse wurde mit Weihbischof Steinhäuser gefeiert.

d. Sonstiges

keine Wortmeldungen

(5) Bericht aus dem Pfarrgemeinderat

Der PGR tagt erst nächste Woche wieder, daher nichts Neues.

(6) Berichte aus den Kirchenvorständen

keine Neuigkeiten

(7) Aktuelles von der kfd

- 26.11. Jahreshauptversammlung, anschl. Martinsfeier mit Verabschiedung von Monika Vog.
- 03.12. Fahrt zum Duisburger Weihnachtsmarkt
- 10.12. Filmvorführung im Rahmen des „Café Plaudertasche“

#### (8) Aktuelles von den Messdienern

- 31.10. Halloweenparty im Cornelius-Pfarrheim
- 7.11. bis 9.11. Planungswochenende der Leiter für 2026

#### (9) Aktuelles von den Pfadfindern

- zu Halloween Fahrt in die Eifel
- Planungswochenende für 2026 hat stattgefunden

#### (10) Cornelius-Basar am 28./29. November 2025

Es wird zu Essen und zu Trinken geben, außerdem Verkaufsstände. Für die Organisation sind einzelne Messdienerleiter zuständig. Bisher gibt es noch kein Ankündigungs-Plakat.

#### (11) Früh- bzw. Spätschichten in der Adventszeit

- 03.12. 6:00 Uhr Frühschicht in St. Adelheid
- 10.12. 21:00 Uhr Spätschicht in St. Cornelius mit Glühwein und Kinderpunsch, Spekulatius und Lebkuchen
- 17.12. 21:00 Uhr Spätschicht in Erlöser – dito

Die erforderlichen Einkäufe sind organisiert.

#### (12) Adventssingen auf der Pfarrwiese von St. Cornelius am 21. Dezember 2025

- Die Pfadfinder übernehmen wieder den Aufbau der Bühne und der Buden sowie Zelte, die Beschaffung der Schoko-Nikoläuse und das komplette Speisen- und Getränkeangebot. Auch kümmern sie sich um das Friedenslicht. Für die Besucher wird neben Bar- eventuell auch Kartenzahlung möglich sein.
- Beginn 17:00 Uhr mit einer Andacht in der Kirche. Ab ca. 17:30 Uhr geht es dann hinaus auf die Pfarrwiese, wo das musikalische Programm um 17:40 Uhr beginnen soll.
- Musikalisches Programm: 1. Block Alphornissen, hintereinander 2 Kinderchöre, Nikolausbesuch, 2. Block Alphornissen, Blos mer jet – anschließend Musik „vom Band“ (YG/PM).
- Plakate werden nach dem Corneliusbasar ab Anfang November im Ort aufgehängt.

#### (13) Neuwahl des PGR und der Pfarrausschüsse am 8./9.11.2025

Die Ankündigungen mit Kandidatenlisten hierzu hängen in den Schaukästen. Briefwahlunterlagen können in den Pfarrbüros abgeholt werden.

#### (14) Sonstiges

- 15./16.11.2025: Rather Basar
- 07.12.2025, 17 Uhr: Adventssingen in St. Heribert (Deutz), u.a. mit der Knippschaff
- 20.12.2025: Adventswanderung
- 04.01.2026: Neujahrsempfang in St. Adelheid. Dazu wird angeregt, den Jahresrückblick im Anschluss an die Messe in der Kirche durchzuführen. Dort ist mehr Ruhe und Aufmerksamkeit gewährleistet als im unruhigen StAdel7. Für den Jahresrückblick können immer noch Fotos bei Alexandra Hein eingereicht werden.